

Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

29. Februar 2024

Testweise Einführung eines „Warmbadewochenendes“

Im Rahmen einer Evaluation wird vom 01.03.2024 bis zum 30.04.2024 versucht, mit gleichem Energieeinsatz wärmere Wassertemperaturen am Wochenende zu erzielen. Dies erfolgt durch eine Anlagen- und Betriebsoptimierung.

Die Temperaturen werden samstags und sonntags im Mehrzweckbecken auf 29 C° (um 2 Grad) und im Schwimmerbecken auf 27,5 C° (um 1,5 Grad) angehoben.

Weitere Informationen zu den Angeboten des Gerlinger Hallenbads, wie bspw. der Sauna, dem Dampfbad oder der Infrarotkabine finden Interessierte unter www.gerlingen.de/Hallenbad.